

Question for this bid:

Are we to follow the design drawing or RFB if we see a discrepancy in product requested? **Please follow the size and quantities shown in the RFB.**

Devons-nous suivre le dessin de conception ou demande d'offre si nous constatons un écart dans le produit demandé? **Veillez respecter la taille et les quantités indiquées dans la demande d'offre.**

For example:

On the Vancouver drawing it is showing 3 lateral file cabinets in the storage room however the RFB is for 2 laterals and 1 closed storage. **Please follow the size and quantities shown in the RFB.**

Sur le dessin de Vancouver, il montre 3 classeurs latéraux dans la salle de rangement, mais la demande d'offre est pour 2 latéraux et 1 rangement fermé. **Veillez respecter la taille et les quantités indiquées dans la demande d'offre.**

Some of the sizes of the tables are different on the drawing than they are on the RFB – should we be staying with the size on the RFB? **Please follow the size and quantities shown in the RFB.**

Certaines des tailles des tableaux sont différentes sur le dessin de celles sur la demande d'offre - devrions-nous rester avec la taille sur la demande? **Veillez respecter la taille et les quantités indiquées dans la demande d'offre.**

For example on Vancouver they have a 30" x 60" HA Desk but on the drawing it's 30" x 66. In Calgary they have a 30" x 54" HA desk but on the drawing it's shown as 30" x 60". **Please follow the size and quantities shown in the RFB.**

Par exemple, à Vancouver, ils ont un bureau HA de 30" x 60" mais sur le dessin, il fait 30" x 66. À Calgary, ils ont un bureau HA de 30" x 54" mais sur le dessin, il est représenté comme 30" x 60". **Veillez respecter la taille et les quantités indiquées dans la demande d'offre.**

Specific questions to each location:

Vancouver:

Category 1B

Catégorie 1B

- Where/how are you anticipating seeing these privacy screens used? Where is the division required? **This is the divider screen between the meeting space and the kitchen space. There is a table and 2 chairs butted up against these screens. An application similar to what is represented on the drawing would be ideal. See illustration with highlighted panel below.**

Où/comment prévoyez-vous de voir ces écrans de confidentialité utilisés ? Où la division est-elle requise? **C'est l'écran de séparation entre l'espace de réunion et l'espace de cuisine. Il y a une table et 2**

chaises collées contre ces paravents. Une application similaire à ce qui est représenté sur le dessin serait idéale. Voir l'illustration avec le panneau en surbrillance ci-dessous.

Category 3

Catégorie 3

Line 14 & 15, the CoCUID calls for standard keyed cabinet, the drawing is asking for Digital style lock – which one are we to go with? **Please proceed with standard keyed cabinets.**

Lignes 14 et 15, le CoCUID demande une armoire à clé standard, le dessin demande une serrure de style numérique - laquelle devons-nous aller avec? **Veillez procéder avec des armoires à clé standard.**

